

Querido Felipe:

Voy a dejar para una próxima carta, donde trataré con más profundidad el tema, la cuestión de mi presentación a concejal. Ya te dije, y lo mantengo, que me presentaré. Por cierto, que a tu tía no le ha gustado nada mi decisión. “¡Qué necesidad tenías tú de merte, en líos!”, me dijo el otro día, en tono agrio y desaprobatorio.

Yo pienso, sobrino, que esa es la tentación que siente hoy la mayoría de los españoles: no meterse en complicaciones; refugiarse en el egoísmo de la comodidad; desentenderse de las cosas colectivas y dejar que otros le saquen las castañas del fuego. Claro, los otros sacan las castañas del fuego, pero arrimando —hacen muy requetebién— el ascua a la castaña propia.

No sé si ahí en Madrid, pero aquí en el pueblo la gente pasa de todo. Observo un sentimiento de general abandono colectivo en el que nadie da la cara, cuando España está experimentando una profunda subversión en sus valores más sentidos y apreciados, y que muchos de ellos no son cuestión de modas o modos. Como el cambio se realiza poco a poco, muchos se quejan, pero no hacen nada eficaz para mejorar las cosas. Y las cosas no se arreglan en charlas de café, a las que tan aficionados somos los españoles. Lo decía el otro día, con palabras certeras, don Matías, el secretario del Ayuntamiento:

“España es el país más monárquico del mundo. En cada español hay un Rey, cuando dice: si me dejaran a mí, esto lo arreglaba yo en 48 horas.”

Tú sabes que las cosas no se arreglan con arrebatos celtibéricos que no conducen a nada práctico. Aquí lo que necesitamos es que cada día hagamos algo positivo para encontrar soluciones verdaderas, dando el callo y hablando menos. Todo lo demás son charlas de café.

Hasta la próxima.

Tu tío que lo es,

PEDRO

EN EL FUTURO, APOYATE EN ESTE BANCO.

Si te preocupa el futuro apóyate en el Plan de Previsión Familiar del Banco de Vizcaya. Un Plan de ahorro tan sencillo que solo tienes que firmar y pagar una cantidad desde 3.000 Ptas., quieres ahorrar... del resto se encarga el Banco. Anímate porque con este Plan siempre tendrás el capital a tu disposición, por lo que puedes pasar y si lo que pasa es que le van bien las cosas también podrás aumentar la aportación o hacer ingresos extraordinarios. Así al final, tendrás mucho más.

Es el Plan que te conviene porque te ofrece un alto interés, es revalorizable y te devuelve el 15%. Este es el Plan de Previsión Familiar del Banco de Vizcaya. Para que tú y los tuyos viváis el futuro con tranquilidad. Desde hoy hasta tu jubilación. Para mayor información llama al teléfono (91) 411 70 65 o pasa por cualquiera de nuestras oficinas.



Plan de previsión familiar

Banco de Vizcaya

AVISO

Necesidades inaplazables de llevar a cabo reajustes técnicos y mejoras en nuestra publicación, nos obliga a la suspensión de los trabajos durante unos días. Ello motiva que el número 14 del Semanario aparezca el día 3 de septiembre próximo, con el carácter de número extraordinario.